

Mayor Acción Contra los Terroristas en Argentina

BUENOS AIRES, Sep. 4. AP.— El ministro de defensa, Jorge Garrido, se reunió hoy con los tres comandantes de las fuerzas armadas para analizar la forma de contrarrestar la ola terrorista que azota a Argentina.

No se conocieron detalles de la reunión, pero un anuncio oficial previo dijo que el tema central de las deliberaciones era la coordinación de una estrategia anti-guerrillera.

Un vocero del gobierno afirmó que Garrido y los jefes de las fuerzas armadas se mostraron preocupados en otra reunión ayer por la creciente ola de violencia política.

Se estima que 356 personas fueron muertas entre enero y agosto por la violencia propiciada por sectores

de derecha e izquierda. En los tres primeros días de septiembre las víctimas suman 19, mientras que alrededor de 600 personas han perdido la vida desde que la presidente Isabel Perón asumiera el gobierno el primero de julio de 1973.

Garrido analizó el problema del terrorismo con los comandantes generales del Ejército general Jorge R. Videla; de la Armada, almirante Emilio Massera y de la fuerza aérea brigadier general Héctor L. Fauterio. Participaron también otros jefes militares.

Poco antes de la reunión

presuntos guerrilleros hirieron de gravedad a Leonardo Castelli, de 32 años, jefe de relaciones laborales de Transax, subsidiaria de la empresa automotriz Ford que fabrica piezas de automóviles. La policía dijo que Castelli fue ametrallado por desconocidos que detuvieron la marcha del vehículo en que viajaba el ejecutivo, en un camino de la capital de la provincia de Córdoba, 750 kilómetros al norte.

Informes de prensa han dicho que en Transax se han producido conflictos laborales que precipitaron en las últimas semanas el despido de un número no determinado de trabajadores.

Otro brote sangriento de violencia ocurrió ayer en la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al norte, cuando en sendos ataques guerrilleros fueron muertos un suboficial del ejército y un comisario policial.

ULTIMAS NOTICIAS

Posible Unificación de la Lucha Contra la Subversión en Argentina

BUENOS AIRES, 5 de septiembre (AP).— Los organismos de seguridad continuaban analizando hoy la posibilidad de unificar la acción destinada a reprimir la subversión, no descartándose por otra parte que se decidiera declarar ilegal al grupo "Montoneros".

El gabinete nacional, en reunión de tres horas de las cuales la Presidente Isabel Perón participó durante unos 30 minutos, resolvió adoptar las "medidas necesarias en todo el ámbito nacional para erradicar el flagelo de la subversión".

La reunión de anoche siguió a otra previa de los comandantes de las fuerzas armadas con el ministro de Defensa Jorge Garrido.

Ninguna de las medidas anunciadas en el comunicado fue revelada, pero fuentes responsables dijeron que es posible que se dispusiera la creación de un organismo pa-

ra centralizar la lucha anti-subversiva.

Además, se dijo, no se descartó la ilegalidad de los "Montoneros", que se auto-proscribieron en septiembre del año anterior cuando anunciaron una "lucha integral" contra el gobierno de la señora de Perón.

Los "Montoneros", brazo armado de la radicalizada juventud peronista, se han atribuido varios atentados en el último mes. Organismos de seguridad, además, consideran que algunos de sus elementos actúan conjuntamente con el ya ilegal ultraizquierdista "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP).

Ambos grupos extremistas han sufrido fuertes golpes últimamente, pero no se los considera terminados. Más de 350 personas han muerto este año por la violencia en Argentina y unas 600 desde que la señora Perón llegó al poder.

ULTIMAS NOTICIAS

López Rega Regresó a la Quinta de Isabel

MADRID, 5 de septiembre. (AP).— Fuentes argentinas dijeron hoy que el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, regresó el jueves a su residencia en la quinta madrileña "17 de Octubre", propiedad de la Presidente María Estela Martínez de Perón.

López Rega pasó dos semanas viajando por el sur de España.

El médico personal del ex ministro, José Florez Tascón, dijo que López Rega "ha tenido una gran mejoría" en el proceso diabético que le aqueja desde su llegada a Madrid hace dos meses.

EXCELSIOR

Operaron a Hugo del Carril

BUENOS AIRES, 4 de septiembre. (EFE).— Hugo del Carril se encuentra en franco periodo de recuperación tras la intervención quirúrgica a que fue sometido ayer, informaron esta mañana los facultativos del Hospital Italiano de Buenos Aires, donde se halla internado el cantante, actor y director argentino de cine.

Hugo del Carril fue sometido a una operación por una afección en el fémur izquierdo y permanecerá hospitalizado hasta la semana próxima sin que, hasta el momento, estén permitidas las visitas.